

## Mittwoch-Damengymnastik

Wie immer in den Herbstferien waren wir und auch Gäste wandernd in den Weinbergen unterwegs.

Bei besten Wetterbedingungen führte uns Renate auf wunderschönen Weinbergwegen von Untertürkheim über den Rotenberg nach Fellbach in den Besen von Fam. Rienth.

Bei der kleinen Stärkung in Höhenlage wurden wir dann mit tollen Ausblicken und mit Sekt belohnt, den einige Damen im Rucksack mit hochgetragen (super Leistung) hatten.

Nach dem Anstieg führte uns der Weg wieder abwärts und wir waren pünktlich zur angemeldeten und reservierten Zeit in unserem Besen.

Gut gestärkt und nach vielem Erzählen traten wir am frühen Abend dann glücklich und zufrieden über den tollen Tag wieder den Heimweg an.

Ganz herzlichen Dank an Renate, die uns diese schöne Tour organisiert hat und es ist einfach immer wieder super, was man mit Bus und Bahn alles so erwandern und erleben kann.

Eure Erika

